

子育てサークル・ボランティア交流会

(厚別区民センター 10月2日)

乳幼児と親が気軽に参加する交流会が開催されました。江別市、北広島市との近隣市交流事業にもなっており、両市の子育てボランティアも参加して、人形劇と紙芝居の部屋や手作りおもちゃの部屋などのコーナーを運営しました。



まちの
話題
区内の行事を
写真で紹介します



厚別温水プールのオープン(10月2日)

厚別中央2条6丁目に新しい厚別温水プールがオープンしました。プール水の消毒には、水に電極を通して作る殺菌液を主に利用するシステムが導入されています。オープン記念式典では札幌シンクロクラブのシンクロナイズドスイミングの演技が披露されました。

大学の学園祭で三世代交流事業(10月9日)

厚別すずらん会の協力により、北星学園大学の学園祭で「むかし遊び広場」が開催されました。当日は、厚別南地区の町内会、子ども会、老人クラブなどが参加し、幅広い年代の方が交流できました。



青葉児童会館で手話の学習(10月13日)

青葉児童会館で地域の手話熟達者を講師に招いて、子どもたちが手話を学ぶ学習会を開きました。12月までに合計4回開催して手話の初歩を身に付けます。

不法投棄防止看板を設置(10月13日)

野幌森林公園の自然を汚すごみの不法投棄を防止するため、もみじ台小学校の児童により注意看板が4枚作製され、瑞穂口付近に設置されました。(江別市側には同市野幌小学校児童が作製した注意看板が設置されています。)



白石サイクリングロードが北広島市と接続

(10月16日)

白石サイクリングロードが北広島市のエルフィンロードとつながり、総延長18.6キロメートルの都市間サイクリングロードになりました。16日には、北広島市との市境で開通記念式典が行われました。

